

CONCLUSION

Arnaud Breuillac, conseiller principal du président-directeur général de TotalEnergies

Merci, Peter et Marc-Antoine. Je crains que nous ne soyons pas en mesure de répondre à d'autres questions. Je ne me risquerai pas à conclure sur toutes les présentations très denses et très riches qui ont été faites. Je pense que le point dominant est clairement l'urgence. Les connaissances, les compétences et la technologie sont également importantes. Très souvent, les gens ont peur sans savoir, la connaissance est donc très importante. Je voudrais remercier tous les intervenants pour leur contribution à cet atelier et vous remercier pour toutes les questions qui ont été posées. Merci à vous tous et je vous souhaite une bonne conférence.